

In seiner Sitzung am 23. Juli 2024 um 18:00 Uhr befasste sich der Gemeinderat mit folgenden Tagesordnungspunkten:

TOP 1

Feststellung von eventuellen Hinderungsgründen für die am 09. Juni 2024 gewählten Gemeinderäte

Bei der Gemeinderatswahl 9. Juni 2024, deren Ergebnis am 11. Juni 2024 durch den Gemeindevwahlausschuss festgestellt wurde, wurden die folgenden Bewerberinnen und Bewerber gewählt (jeweils in der Reihenfolge der erzielten Stimmen):

Bürgerforum Ilsfeld	BWV	CDU	AfD
Blind, Markus	Läpple, Markus	Fuchslocher, Bärbel	Klecker, Dennis
Stengel, Rüdiger	Brod, Anke	Eisenmann, Birgit	
Föll, Marcus	Armbruster, Philipp	Golter, Reinhard	
Vogel, Reiner	Mächtig, Kerstin	Baier, Laura	
Lutz, Rebecca	Peter, Patricia	Golter, Andreas	
Graf von Bentzel-Sturmfeder-Horneck, Kilian	Brod-Zirnig, Annette		

Die genannten Damen und Herren wurden gemäß § 44 Absatz 3 Kommunalwahlordnung über ihre Wahl schriftlich benachrichtigt.

Im Rahmen der Wahlprüfung durch das Landratsamt Heilbronn wurde die bisherige Feststellung des Wahlergebnisses des Gemeindevwahlausschusses vom 11. Juni 2024 aufgehoben, da ein Bewerber als Ersatzperson für einen Wahlvorschlag festgestellt wurde, dieser Wahlvorschlag jedoch keinen Sitz bei der Gemeinderatswahl erhalten hat. Daher wurde am 2. Juli 2024 das Wahlergebnis durch den Gemeindevwahlausschuss neu festgestellt und das berichtigte Wahlergebnis im Mitteilungsblatt Nr. 27 am 4. Juli 2024 öffentlich bekanntgemacht.

Laut § 29 Abs. 5 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg (GemO) hat der bisherige Gemeinderat festzustellen, ob Hinderungsgründe vorliegen, die den Eintritt einzelner neugewählter Gemeinderäte blockieren. Solche Hinderungsgründe liegen nach Erkenntnis der Verwaltung nicht vor, so dass alle neu gewählten Gemeinderätinnen und Gemeinderäte ihr Amt antreten können.

Bürgermeister Bordon erläuterte den Sachverhalt im Detail und ließ die vergangenen fünf Jahre Revue passieren. Dabei blickte er zurück auf Ereignisse wie Corona, den Ukraine-Krieg mit der einhergehenden Flüchtlingskrise, die Bürgermeisterwahl im Jahr 2022 sowie auf den frühen Tod von Gemeinderat Herr Martin Schäfer im Jahr 2023. Weiter erinnerte er an durchgeführte Großprojekte wie die Sanierung der Schulstraße, des Kelterplatzes und der Markthalle, der Straße "Bustadt" im Gewerbegebiet sowie an die Erneuerung/Sanierung des Brandschutzes an der Grundschule am Steinbeis-Schulzentrum, die Sanierung des Horts und der immer noch andauernden Sanierung der Schozachtalhalle. Weitere kommunale Meilensteine waren die Konsolidierung des Eigenbetriebs Nahwärme, die Schaffung des vierten Fachbereichs "Kinder-Jugend-Bildung", der mit 160 Mitarbeitern/-innen für acht Kitas und 200 Hort- und Kernzeitplätze den nun größten Fachbereich der Gemeinde Ilsfeld darstellt sowie die Entscheidung des Kreistags zur Schozach-Bottwartalbahn.

Abschließend sprach Bürgermeister Bordon seinen Dank an die Mitglieder des Gemeinderates und deren Familien aus und hob dabei ganz besonders das geleistete Ehrenamt hervor, ohne

das eine Kommune nicht funktionieren könne. Weiteren Dank sprach er den Fachbereichsleiter/-innen und allen Mitarbeiter/-innen der Gemeinde für die Arbeit der vergangenen fünf Jahre aus. Abschließend sprach Bürgermeister Bordon Worte des Dankes an die Bürgerschaft aus, die er als positiv kritisch, dennoch konstruktiv, aktiv begleitend und positiv interessiert wahrnehme.

Nach kurzer Beratung fasste der Gemeinderat einstimmig den Beschluss, dass für die in der Gemeinderatswahl am 9. Juni 2024 gewählten Mitglieder des Gemeinderates kein Hinderungsgrund im Sinne von § 29 GemO vorliegt.



Bürgermeister Bordon (1. v. l.) mit den vier neugewählten Gemeinderäten Laura Baier, Kerstin Mächtigt, Rebecca Lutz und Philipp Armbruster



Die neu- und wiedergewählten Gemeinderäte mit Bürgermeister Bordon (2. v. l.). Auf dem Bild fehlen Patricia Peter und Reiner Vogel.

TOP 2

Verabschiedung und Ehrung von Mitgliedern des Gemeinderates

Die Amtszeit des mit der Gemeinderatswahl 2019 bestimmten Gemeinderates endete am 9. Juni 2024. Bis zur Konstituierung des neuen Gemeinderats übernahm der bisherige Gemeinderat noch die kommissarische Geschäftsführung.

Die ausscheidenden Mitglieder des Gemeinderates werden vom Bürgermeister verabschiedet. Entsprechend der Dauer der Zugehörigkeit zum Gemeinderat werden sowohl ausscheidende als auch weiter amtierende Gemeinderäte durch den Bürgermeister geehrt.

Gehrt wurden folgende Mitglieder des Gemeinderates mit Urkunde, der Verdienstmedaille der Gemeinde und der Ehrennadel des Gemeindetages je nach Dauer der Zugehörigkeit:

- Geiger, Steffen (seit 04/2023 Mitglied des Gemeinderates)
- Stark Nadine (seit 01/2023 Mitglied des Gemeinderates)
- Bartenbach, Stefan (seit 2002 Mitglied des Gemeinderates)
- Waglöhner, Steffen (seit 1999 Mitglied des Gemeinderates)



Bürgermeister Bordon (1. v. l.) mit den ausscheidenden Gemeinderäten Steffen Waglöhner, Steffen Geiger, Nadine Stark und Stefan Bartenbach.

Mit der Ehrennadel des Gemeindetages wurden zudem geehrt:

- Brod-Zirnig, Annette (seit 2014 Mitglied des Gemeinderates)
- Peter, Patricia (seit 2014 Mitglied des Gemeinderates)
- Graf von Bentzel-Sturmfeder-Horneck, Kilian (seit 2014 Mitglied des Gemeinderates)
- Golter, Reinhard (von 1989 bis 2004 und seit 2019 Mitglied des Gemeinderates)
- Stengel, Rüdiger (seit 1999 Mitglied des Gemeinderates)

Bürgermeister Bordon nahm die Ehrungen vor.

Eine Beschlussfassung war nicht erforderlich.